

 Fecha:
 15-01-2025
 Pág.:
 4
 Tiraje:
 1.400

 Medio:
 El Informador
 Cm2:
 276,7
 Lectoría:
 4.200

 Supl.:
 El Informador
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Supl.: El Informador Tipo: Noticia general

Título: Se va la rectora del CFT Teodoro Wickel y se reubicarían alumnos

Se va la rectora del CFT Teodoro Wickel y se reubicarían alumnos

Al igual que sucedió con el exrector del Centro de Formación Técnica (CFT) Teodoro Wickel, Marcelo Núñez Iribarren, desvinculado el 31 de julio de este año, sin que se supiera y con una completa discreción, hoy se conoció que la profesora y actual rectora Marta Meza Lavin, trabajaría has los primeros días de enero, luego de lo cual es probable que la Superintendencia de Educación Superior coloque un administrador provisorio, dada la crisis que vive hoy el centro de estudios, según lo señalan medios regionales.

Sin embargo, lo que ha agravado más aún las cosas, es la "fuga" de di-



rectivos del CFT, al que se suma también que los directivos de la Fundación FUDEA, dependiente de la Universidad de La Frontera, han dejado gradualmente el directorio

del Teodoro Wickel.

Por otra parte señala la información "Marta Meza, quien fue contratada a contar del 1 de agosto de 2024, fue la encargada de cerrar el Instituto Profesional Los Lagos (IP Los Lagos) y se presumía que llegaba al CFT Teodoro Wickel con esos planes, los que lamentablemente y al parecer, se harán realidad".

Frente a esta situación se seña que "los alumnos del CFT serían reubicados, sin que se les haya consultado o que sepan sus apoderados hasta el momento, desconociéndose en qué instituciones o si verán un aumento en el pago de aranceles o gastos asociados".

Esto a provocado gran preocupación entre los estudiantes, y muchos jóvenes del sector Costa Araucanía se encuentran entre ellos. Lo último que se ha sabido es de una

reunión en horas de la tarde de ayer, donde se tomaría algunas determinaciones y posteriormente se informaría a los estudiantes.

